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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう
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クラブフォーラム　～1年を振り返って～

■会長エレクト　　　　　　　　　　　　渡辺　敏成君

　今年度エレクトとして上原さんの所業を

拝見し、勉強することができました。会員

増強もうまくいき、プログラムも新たな事

業もでき、これを引き継げるよう、次年度

は尽力していきたいと存じます。

●副会長（クラブ奉仕）　　　　　　　　飯島　洋一君

　皆様のおかげで何とか職務をやりきる事

ができました。会長、会長エレクトに何か

あった時は代理を…という思いもありまし

たが、そのような状況は全くなく、お二人

はさすがだなと感じております。

　また、ガバナー補佐幹事としての役割もございました

が、当初はどうなるのかな？と不安や葛藤がありました

が、こうして終わってみればいい経験をさせてもらった

と思っております。上原年度が大いに盛り上がって終わ

る事ができて本当にすばらしい事だと思います。

●副会長（奉仕委員会）／社会奉仕委員長　母袋　卓郎君

　個人的に業界の連盟理事、信越支部長、

上田商工会議所副会頭などを仰せつかり大

変忙しく、例会を欠席しがちな年でした。

社会奉仕活動としては、ダメ絶対薬物乱用

防止の活動や募金、書き損じハガキ回収な

どで皆さんには大変ご協力いただき有難うございました。

　副会長としてあまりお役に立つ場面はありませんでし

たがラッキー賞・友愛賞の抽選の手際は良くなりました。

■会計／戦略計画委員長　　　　　　　　滝澤　修一君

　新型コロナの終息により、うれしいこと

に活動が戻ってきました。結果、支出は増

加し、円安や地区事業の負担増などによる

支出の増加もあります。が、基本的に予算

執行は順調です。何よりも、予算の前提で

あった会員増強純増３名が実現したことがよかったです。

　戦略計画は母袋年度に当委員会で検討し、理事会にお

いて2023－24年度～2027－28年度の5年間の戦略計画

が策定されています。本年度、何点か見直しを行いまし

た。クラブ計画書に掲載されますのでご確認ください。

■ＳＡＡ　　　　　　　　　　　　　　　　北村　豊君

　新型コロナウイルスの感染も収まりをみ

せ、テーブル席も円卓形式に変わり、会場

委員会とも連携を取りながら、会員同士

の親睦やコミュニケーションもとれた一年

間であったと思います。また、卓話中に携

帯電話の呼出し音もなく、円滑な例会運営が出来ました。

会員の皆さまの協力に心から感謝します。

■職業奉仕委員長　　　　　　　　　　　水出　博史君

　委員長として松本で行われた地区職業奉

仕委員会に出席、10月には職場訪問例会

＆松茸懇親会を実施しました。職場訪問は　

松山幹事のご提案で上田市役所の案内付き

の視察。その後の松茸例会では　松茸の不

作の中、石井森林組合長のご尽力により無事松茸をいた

だくことができました。厚く御礼申し上げます。職業奉

仕についての卓話が実施できず、残念でした。

●国際奉仕委員長　　　　　　　　　　　　工藤　恒君

　当委員会は、R財団委員会、米山奨学委

員会からなります。世界大会（シンガポー

ル）へ西入さんが参加、「古着deワクチ

ン」の活動を通じてポリオ撲滅運動に協力、

また、世話クラブとして奨学生の趙天澍君

を迎えました。これらに、皆さんの寄付金が使われてお

ります。ロータリーレートが高騰しており、なかなかご

寄付をお願い出来ませんでしたが、その中でも、1000

＄以上のご寄付を頂いた方もあり、御礼申し上げます。

●青少年奉仕委員長　　　　　　　　　　佐藤　友則君

　例年通り、スカウトに助成金の支援、こ

どもまつりの後援を行いました。また会

員有志と上田RACが神科のこども食堂

（神っ子クラブ）に支援をし、松山幹事

と上田RAC小林会長が神っ子クラブを訪

問しました。ローターアクトクラブについては、年次大

会へ大勢の会員が参加するなど積極的に支援しましたが、

関係会員はアクターと検討を重ねた結果、会員減少のた

め残念ながら次年度は休会となる見込みです。



■プログラム委員長　　　　　　　　　　塚田　泰裕君

　皆さんにご協力いただき、1年間無事プロ

グラムを空きなく進行することができまし

た。上杉祥三さん・長野里美さんのゲスト

で始まり、真田丸・真田氏関連で長谷寺の

宮下住職・真田鉄砲隊の一本鎗様・小栗さ

くら様等、かなり自分志向のプログラムとなりましたが、

お許しいただければ幸いです。個人的には、映画監督の

神山征二郎さんのお話にあった「劇作を作る十ヶ条」が

大変勉強になりました。会員卓話では皆さんの個性ある

経歴やお話を伺うことができ、とても楽しかったです。

■副幹事　　　　　　　　　　　　　　　丸山　浩治君

　今年度は副幹事として上原会長と松山幹

事の下でサポートをしながら学ばせていた

だきました。幹事を代行する機会が結構あ

り大変でしたが、色々な会員の方と交流す

る場面も増え、RLIも経験したりと、また

少しロータリーを知ることが出来た一年でした。

■会員増強・職業分類・会員選考委員長　小田中　譲君

　年度当初、会長目標の純増3名は大きな

プレッシャーでありましたが、会員の皆様

のご協力によりまして、近年稀にみる新

入会員7名を迎えることができました。か

なりハイレベルと思われました目標を何と

か達成することができました。皆様から情報をいただき、

多くの方々に出会い、RCを知っていただくことができ

た、これが目標達成に繋がったのではと思います。

●ロータリー情報・雑誌委員長　　　　蓑輪　佳明君

　今年度は沢山の新入会員を迎えることが

できました。入会にあたり、ロータリーク

ラブを理解していただき、意義あるクラブ

の出席をしていただくための情報を提供致

しました。毎月発行される「ロータリーの

友」で、魅力的な活動内容を紹介致しました。多くのお

仕事を与えられたことに感謝致します。

■広報・会報・デジタル化委員長　　　　玉井権太郎君

　今年度、正直、例会に参加できないこと

が多く、会長、幹事、副委員長に助けてい

ただき一年間活動をしました。グループラ

インへの登録など会員の皆様にも沢山ご協

力いただき感謝申し上げます。これからも

似顔絵製作など会報活動に協力していきたいと思います。

■出席・会場・ニコニコBOX委員長　　　飯島　裕也君

　ニコニコBOXには多くの皆様にご協力

いただき有難うございました。沢山のコメ

ントを頂戴し感謝申し上げます。また、ニ

コボックス、司会進行において委員の皆様

にご協力いただき有難うございました。特

に北村さんには多大なご支援を頂き感謝申し上げます。

■親睦活動・友好クラブ委員長　　　　　宮下　博道君

　6月のサマーナイト家族会の準備委員会

から始まり、クリスマス家族会や松茸懇親

会、合同新春例会などの企画・運営をさせ

ていただきました。山本副委員長には常に

ご心配ご迷惑をかけながら何とかイベント

をこなすことが出来ました。委員会・会員皆様にご協力

を頂けたおかげです。高岡西RC訪問は、能登半島地震

の影響を考慮して、来年度に延期されました。

■ロータリー財団委員長　　　　　　　　山寺髙太郎君

　ロータリアンが、ロータリーの奉仕の理

念に基づき行われる種々のプロジェクトの

達成の為の財務的貢献についての当クラブ

の実績は、以下の通りです。

　尚、なぜか2度目の財団委員長でもあり、

異常な円安のなか、多くの会員の皆様の厚意と友情で委

員長の責務をなんとか果たすことができました。誠にあ

りがとうございました。

　〇年次寄付　目標　4,800$（100$×期初会員数）

　　　　　　　達成　5,225$（内、個人寄付7名）

　〇ポリオ・プラス　目標　 240$（5$×期初会員数）

　　　　　　　達成　 680$（内、故人寄付7名）

　尚、ポリオソサエティに3名の方が登録して頂き、さ

らにポリオプラス寄付については、「古着deワクチン」

イベントの効果が大きかったと思います。関係の方々大

変ご苦労様でした。ありがとうございました。

■米山奨学委員長　　　　　　　　　　　　関　邦幸君

　当クラブの45周年行事が終わり、50周

年に向けてのスタートの年となりました。

10月の米山月間を中心にご寄付をお願いす

るとともに、50周年に向けて年額20,000

円（50周年まで、5年間で10万円になりま

す）のご寄付の提案をさせていただきました。

　しかしながら、皆さんに呼びかけましたがなかなか集

まらず、会長・幹事他数人にお願いをして、最低限必要

な寄付ができました。来年は現幹事の松山さんが担当さ

れるとの事。皆さんのご協力をお願いいたします。

●ロータリー財団補助金事業実行委員長　田守　正彦君

　東信第二グループ５クラブ合同事業だっ

たため、ガバナー補佐幹事としても財団事

業の取り纏めをし、かなりしんどかったで

すが、皆さんが「古着deワクチン」に積

極的にご協力を頂き、大変感謝いたします。

　ポリオ撲滅に向けてのロータリアンとしてのかかわり

方、財団事業としての合同開催のあり方など、かなり勉

強させて頂きました。この経験を今後ロータリーやポリ

オ事業へのかかわり方の糧としていきたいと思います。



例　会　日　誌　  6月19日（水）　晴れ　　2023～2024  No.38

●司　　会 遠藤隆幸君

●斉　　唱　「あしたはもっと」

●ラッキー賞　北野英明君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 宮下博道君（蓑輪君より若狭湾の小鯛笹漬）

　　　　　　村上　泰君（小田中君より竹田製菓の豆もちとみたらし団子）

　　　　　　飯島裕也君（山本君より鎌倉紅谷のお菓子）

　　　　　　倉島　博君（小林君より横浜土産のお菓子）

　　　　　　塩之入永子　（上原会長より東京バナナ）

●６月慶祝 【周年祝い】

　　　　　　小林正人君 30年　宮本茂幸君 19年

　　　　　　丸山浩治君 6年　宮下博道君 6年

　　　　　　飯島裕也君 5年　橋詰武利君 5年

　　　　　　遠藤隆幸君 1年

　　　　　 【結婚記念日祝い】

　　　　　　松山賢太朗君・真佐美　 6／5

　　　　　　竹花  強君・かほり　 6／6

　　　　　　高野智宏君・光代　 6／7

　　　　　　玉井権太郎君・綾子　 6／17

　　　　　　宮下秀司君・利子　 6／26

　　　　　　平林知晃君・彩香　 6／

　　　　　 【誕生日祝い】

　　　　　　橋詰洋平君 6／1　春原友紀君 6／6

　　　　　　竹内  強君 6／8　滝澤修一君 6／10　

　　　　　　倉島　博君 6／20　山寺髙太郎君 6／24

　　　　　　関　邦幸君 6／25　母袋卓郎君 6／26

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　上原 達 会長

　今年度最後の事業である「大人の社会

見学in東京」を先週14日（金）に実施し

てきました。その報告を簡単にさせてい

ただきます。上田11時40発の新幹線で

6人が出発し、丸の内線の国会議事堂前

駅で現地参加の2人と合流。神津事務所

より秘書の山崎さんが改札までお迎えに来てくださり国

会議事堂へ。国会議事堂では、神津代議士と山崎秘書さ
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んが案内役となり詳細に案内をし

ていただき、お決まりの議事堂前

で記念撮影。我々は、午後の見学

だったので良かったのですが、午

前の部は5000人もの見学者があ

り、すごい混みようだったとのこ

とでした。その後東京タワーへ移

動してガイド付きのツアーに参加。

時間調整で、競艇のVRゲームにも挑戦。18時からの屋

形船でのナイトクルージングは、都会の夜景を満喫して

写真を何枚も撮ってしまいました。もんじゃ焼き・お好

み焼き・焼きそば、海鮮焼き、リゾット焼きの食べ放題、

飲み放題。自分たちで作るといった経験で大盛り上がり

となりました。

　国会議事堂も屋形船

も初めてだったので個

人的に楽しめました。

　また、屋形船は20

人以上貸切りのため、

人数合わせで東京に住

む松山さんの2人のお

子さんと神津代議士の山崎秘書さんにも参加していただ

きました。帰りは、帰宅組と宿泊組に分かれ、帰宅組は

東京発20時36分の新幹線で無事に帰ってきました。

　上田から行く方の弁当手配、東京メトロの切符の手配、

議事堂から移動のタクシー手配、屋形船の帰着に合わせ

てのタクシーの手配、ツアーコンダクター兼添乗員の松

山幹事の働きが大変目立っておりました事をお伝えして

現地集合現地解散の「大人の社会見学in東京」の報告と

させていただきます。

　最後によくある交通事故の際の交通ルールについてお

話します。高速道路の合流地点を想像して下さい。皆さ

ん合流の際はウインカーをどちらに出しますか？右のウ

インカーですよね。一般道でも似たような合流の道路が

ありますが、停止線や一時停止の標識がある場合は、進

行方向のウインカーを出します。これは交差点とみなさ

れるため進行方向のウインカーを出すためです。左折の

場合、右からの直進車両からは見えませんが、左のウイ

ンカーを出しましょう。一般道で合流角度が急な場合で

あっても、停止線や一時停止の標識もない場合でも交差

点となる場合は、進行方向のウインカーを出しましょう。

　本日は、昼例会の最終日でクラブフォーラムとなっ

ております。理事・役員・委員長の皆さんは1年間を振

返っていただき、お話をお願いします。



［次週のプログラム］ 7月3日（水）慶祝、会長基本方針発表、理事・役員挨拶

■白井正博君、退会のご挨拶

　６月末をもって退会されることとなり、

会長より記念品が渡されました。

　白井「６月の総会にて職を辞すことと

なりました。お世話になりありがとうご

ざいました。元気なうちにやりたい事も

あり、取り組んでいく予定です。」

■恒例！玉井画伯（玉井権太郎君）に感謝の品

　今年度は紙面の都合で回数

は少なかったのですが、ます

ます筆がのってきた感のある

画伯。最終例会は所用にて欠

席とのことで、本日、会長よ

りお礼の品が渡されました。

遠藤隆幸君（11月12日号）

工藤　恒君（7月12日号）

栁澤　誠君（1月31日号）

神津　健君（9月20日号）

■出席報告

今年度理事・役員一同、飯島（裕）、上原、遠藤、小田中、

北村、倉島、小林、佐藤、塩之入、白井、関、滝澤、竹内、

玉井、田守、塚田、手塚（多）、浜野、増田、水出、蓑輪、

母袋（卓）、栁澤亨、栁澤誠、山寺、山本、渡辺

※上原　達君／今日はクラブフォーラムです。皆さんよ

ろしくお願いします。

※田守正彦君／上原会長の顔が日に日に嬉しそうに見え

ますが…。あと少し宜しくお願いします。

※母袋卓郎君／今年一年、上原会長はじめ皆様には大変

お世話になり、いい年になりました。あ

りがとうございました。

※塩之入永子　／いよいよラストですね！役員の皆様お

疲れ様でした。最後の夜間例会楽しくや

りましょう。

※蓑輪佳明君／もう一年間振り返る6月が来てしまった？

※北村　豊君／会長よりMost Rotarian賞を頂きました。

ラッキー賞も、ありがとうございました。

※渡辺敏成君／渡辺年度１回目の理事会が行われました。

理事・会員の皆さん宜しくお願いします。

※竹内　強君／何年か振りに理事会に出席しました。決

して大変とは言いません。

※増田篤子　／来期に向けての初めての理事会でした。

※山本　修君／昨日、株主総会で、現職もう１年勤める

こととなりました。１年間、よろしくお

願いいたします。

本日の金額／39,500円　　累計／1,415,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

52 45 13 ― 71.11％

52 47 12 5 85.11％
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●「何かをやってみよう会」そば打ち体験（6月8日・土）

　蓑輪君、母袋創一君、松山君、関君、工藤君を幹事

として発足した会の第一弾の企画として「そば打ち体

験会」が開催されました。真田の「ゆきむら工房」で

「真田の里そば打ち同好

会」さんに指導を受けな

がら挑戦。初めてながら

なかなかの出来栄えで参

加者一同、大満足！

　次回以降の企画を大募

集しております。

　6月はロータリー親睦活動月間。クラブ内に同好会を

たくさん作ろうという会長方針もあり、5月の「ワイン

を語り楽しむ会」につづき、親睦会が開催されました。

それぞれ、楽しい会になったようです。

●ゴルフ同好会六文銭RCとの合同コンペ（6月9日・日）

　浅間高原カントリー倶楽部において、第2回上田東vs

上田六文銭の親睦ゴルフコンペが開催。12名の参加を

いただき、お天気にも恵まれ楽しい1日を過ごすことが

できました。成績は以

下のとおり。

団体戦

　優勝：上田六文銭RC

個人戦

　優　勝：宮下博道君

　準優勝：山崎芳雄君

　第３位：西入尚夫君


